



くぼた校通信



平成28年12月22日発行

共生社会の形成に向けた施策が国の福祉分野や教育分野で求められている中、本校では地域の方々の御理解と御支援をいただきながら、様々な交流活動に力を入れております。昨年度、本校で実施した特別支援教育研修会において、筑波大学教授柘植雅義先生から「時代の先駆けとして、ぜひ教科学習での共同学習に取り組んでほしい。」とのアドバイスを受け、両校の授業担当者が計画的に話し合いをもち、勿来高校・くぼた校による体育科「ダンス」の授業を実施することができました。まだまだ課題もありますが、お互いの学校や生徒の良さを知り、互いに学びに対する姿勢や態度、そして運動技能の向上につながる貴重な学習になりました。今後も、地域の方々の御支援をいただきながら、これからの時代をになう人づくり、学校づくりに取り組みたいと考えております。

特別支援学校スポーツ大会が開催されました

10月1日にとうほう・みんなのスタジアム(あづま陸上競技場)・県営あづま体育館で行われた第15回福島県特別支援学校スポーツ大会に参加しました。陸上・フライングディスク・ボッチャの3競技にエントリーし、練習の成果を発揮して入賞を果たす生徒も多くいました。また、入賞をのがした生徒も最後まで一生懸命に取り組み、仲間を応援する姿も見られ、一人一人大きな成長を感じられた大会となりました。また大会に向けての練習では、クレハ総合グラウンドを借用して、陸上練習をしたり、勿来高校の1年生と交流フライングディスク大会をしたりするなど、地域の施設や勿来高校の協力を得て大会に臨むことができました。



勿来高校・くぼた校 体育共同学習「ダンス」を行いました

10月11日(火)、18日(火)、25日(火)の3日間、合計6時間の勿来高校・くぼた校共同学習「ダンス」を行いました。勿来高校生は1年生57名、くぼた校生は2、3年生7名で両校生徒の技能向上を目指して取り組みました。全体、グループ練習を行い、最終日に撮影会が行われプロモーションビデオを制作しました。はじめは恥ずかしそうにしていた生徒も、撮影会ではカメラを前に堂々とパフォーマンスができました。勿来、くぼた校、両校の生徒とも、ダンスを通して体を動かすことの楽しさや喜びを感じ、また同じ目標に向かうなかで、互いの良さを知り、絆を深めることができました。



風と雲のまつりに参加してきました

10月22日(土)にいわき養護学校本校で、風と雲のまつりが開催されました。本校の児童生徒と一緒にオープニングセレモニーやフィナーレに参加したり、作業学習で作っている製品を販売したりしました。今年度は、本校高等部生徒の中に入って2年生が「よさこいソーラン」、3年生が「フラダンス」の発表に参加しました。作業製品販売には多くのお客さんにきていただき、完売することができました。それぞれ充実した風と雲のまつりでした。



フラダンス発表



くぼた校紹介



販売・体験コーナーの様子



後期産業現場等における実習が終了しました

11月7日(月)から12月2(金)の1ヶ月の期間で、生徒全員が2週間の実習を行いました。

校内実習



地域スーパーからの委託業務



地域銀行からの委託業務

現場実習



就労支援継続 B 型事業所



地域のスーパー

報告会



実習の成果報告

生徒たちは、
できることや
今後の目標を
見つけること
ができました。

御協力いただいた皆様
本当にお世話になりました。
卒業後も、地域で生活できる
ように私達は頑張ります。



<学習環境が充実しました>

福島特定原子力施設地域振興交付金により多大な補助をいただき学習環境が整備されました。今後も生徒一人一人の更なる成長と進路実現に向け、教職員一同努力していきますので、御支援よろしくお願いたします。詳しくは、ホームページを御覧ください。

<http://www.iwaki-sh-kubota.fks.ed.jp/>



《3学期の主な予定》

[1月]

- 10日(火) 第3学期始業式
- 11日(水) 発育測定・くぼた校集会
- 12日(木) 3学年校外学習
- 25日(水) いわき地区生徒会長サミット
- 26日(木) ALT訪問・給食試食会
- 30日(月) くぼた校集会

[2月]

- 10日(金) 地区別相談会・B型事業所アセスメント説明会
- 23日(木) 3年生を送る会(3・4校時)
- 下旬予定 作業製品販売会(マルト窪田店)

[3月]

- 1日(水) 卒業式予行
- 2日(木) 卒業式
- 6日(月) 選挙についての学習・福祉の日
- 17日(金) 修了式

